

ÉCOLES... A DARNÉTAL, LE MESNIL-ESNARD, BLAINVILLE-CREVON...

Les classes qui ferment à la rentrée

Le Comité départemental de l'Éducation nationale a rendu ses arbitrages pour la carte scolaire de la rentrée 2014. Avec une soixantaine de fermetures de classes au menu...

Impossible de manquer les banderoles qui ont pris place sur la route départementale mais aussi dans le centre de Bosc-Bordel, près de Buchy, dans la nuit du samedi à dimanche 6 avril, le maire Jean-Pierre Rousseau répond ne pas avoir "eu connaissance d'une fermeture de classe", et ajoute qu'"un fax a été envoyé à l'inspection de Neufchâtel".

60 fermetures et 9 Neufchâtel

C'est que les jours qui ont suivi ont été déterminants pour l'avenir des écoles en Seine-Maritime. Les instances de l'Éducation nationale ont arbitré la carte scolaire de la rentrée 2014. Au départ, 68 fermetures de classes étaient envisagées. À l'issue du Comité départemental de l'Éducation nationale vendredi 11 avril, il est finalement prévu 60 fermetures de classes pour 9 ouvertures.

Parmi les fermetures, on note les suivantes :

- Circonscription de Darnétal : maternelle Candellier Darnétal ; maternelle St-Exupéry/La Fontaine Le Mesnil-



A Bosc-Bordel, la banderole annonce la couleur pour l'école à la rentrée prochaine.

Esnard ; élémentaire Blainville-Crevon ; RPI Fresne-le-Plan/Mesnil-Raoul/Montmain (en élémentaire).

- Circonscription de Neuf-

châtel : maternelle Couturier Forges-les-eaux ; SIVOS des Hauts Bosc (en élémentaire).

- Rouen Nord : élémentaire Hémery Saint-Martin-

du-Vivier.

Devant cette liste et les effectifs d'enseignants annoncés, le syndicat SNUipp-FSU 76 a écrit à l'inspecteur d'acadé-

mie : "Les 17 postes créés en Seine-Maritime sont ainsi très loin de répondre aux besoins d'un département qui en a perdu 371, entre 2004 et 2011. Ces créa-

tions ne suffisent même pas à abonder les dispositifs mis en place pour la réforme de l'éducation prioritaire (plus de maîtres que de classes, moins de 3 ans, zones d'intervention localisées). Cette insuffisance se traduira encore une fois cette année par une carte scolaire au solde négatif, alors même que la hausse démographique se poursuit. En septembre 2014, la conséquence de ce choix budgétaire sera un maintien des effectifs par classe au niveau extrêmement dégradé auquel nous avait conduit le précédent quinquennat. Il sera également impossible de répondre aux besoins importants en moyens de remplacement ou de rétablir des RASED (réseaux d'aide et de soutien) complets et formés."

A savoir qu'un groupe de travail se tiendra en juin pour une éventuelle révision de la carte scolaire.

➤ Sur 76actu.fr

Retrouvez les classes qui ferment et celles qui ouvrent en Seine-Maritime sur 76actu.fr

BUCHY... COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU MOULIN D'ECALLES

Patrick Chauvet élu président

Jeudi soir, les 41 élus et adjoints qui constituent la communauté de communes du Moulin d'Ecalles, ont choisi leur président. C'est désormais Patrick Chauvet, maire de Buchy et qui assurait l'intérim lors de la disparition de Michel Benoist, qui a repris les rennes de la CCME.

Un air de rentrée des classes soufflait dans la salle de la mairie de Buchy. D'un côté, les habitués qui prennent rapidement leur place. De l'autre, les nouveaux édiles et adjoints qui découvrent le monde de l'intercommunalité. L'objectif de l'assemblée de jeudi soir a été d'élire le successeur de Michel Benoist à la tête de la communauté de communes du Moulin d'Ecalles, mais aussi de désigner les vice-présidents.

C'est Patrick Chauvet qui assurait l'intérim après la disparition de l'ancien président qui a ouvert la séance. Ensuite c'est Jean-Pierre Rousseau, maire de Bosc-Bordel, doyen des élus qui a pris place pour le déroulement des élections, assisté de Perrine Serano, adjointe à Blainville-Crevon et d'Annick Langlois, adjointe à Morgny-la-Pommeraye.

L'élection du futur président de la CCME approche, Jean-Pierre Rousseau interroge l'assemblée sur les candidats au poste de président. Patrick Chauvet se manifeste. Ce dernier prend la parole pour se présenter, voire se représenter auprès des élus, et évoque sa vision de l'action publique. L'élu rappelle sa définition de l'intercommunalité par "tous ensemble pour prendre des décisions". Seul en lice, c'est avec 38 bulletins à son nom qu'il est désormais président de la Communauté de communes du Moulin d'Ecalles. Ce dernier reprend la parole, ému. "Nous avons la confiance des habitants, et devons répondre aux attentes de



Patrick Chauvet prend la succession de Michel Benoist.

la population. Nous avons besoin de démontrer notre cohérence, d'avoir des actions avec plus de lisibilité. Nous devons optimiser nos moyens en fonction de nos ressources".

Moins de vice-présidents

Une fois élu, Patrick Chauvet a évoqué un nouveau mode d'organisation au sein de la CCME, et les enjeux. Désormais le nombre de vice-président est de quatre (contre cinq ces dernières années). Néanmoins, les membres du bureau seront plus importants.

Des exemples de vice-présidence ont été soumises : affaires générales et finances ; aménagement de l'espace / tourisme / urbanisme ; attractivité du territoire (zone d'activité, maison de l'emploi..)

et service à la personne (culture, gestion des ordures ménagères...) avec dans chacune des ces quatres vice-présidence des déclinaisons

► Le bureau

Dix membres ont été élus afin de représenter le bureau : Guy Pruvost (Bierville), Jean-Bernard Dupresoir (Blainville-Crevon), Jean-Pierre Rousseau (Bosc-Bordel), Jacques Sellier (Bosc-Roger-sur-Buchy), Norbert Cajot (Catenay), Daniel Chabé (La-Rue-Saint-Pierre), Georges Molmy (Yquebeuf), Pierre Palenne (Vieux-Ma-noir), Pascal Robinet (Buchy), Denis Leboucher (Bosc-Edeline).

Les vice-présidents



Bruno Léger, maire de La Rue-Saint-Pierre, est élu à 29 voix premier vice-président.



C'est Édouard de Lamaze qui devient 2e vice-président à 26 voix face à Georges Molmy d'Yquebeuf (12 voix).



3e vice-président : Fabrice Otero (Vieux-Manoir), élu à 25 voix face à Jean-Bernard Dupressoir (15 voix -Blainville-Crevon).



Jean-Pierre Carpentier, maire de Saint-Aignan-sur-Ry, prend le poste de 4e vice-président.

bus

Réagissez sur le WEB !

>> Rendez-vous sur www.bulletin-darnetal.fr



Auto Immo Contact



ST-GERMAIN-DES-ESSOURTS... COMMITTEE
Corinne Deschamps devient présidente

BOSC-MESNIL... GILBERT
"Ce multiti
il faut le f
Gilbert Pérez, habitant de Bosc-Mesnil
conséquent la fusion des deux régions
Pourquoi militez-vous de la rendront systé
manière fervente pour la fu- ment impossible.
sion des deux régions ?

bulletin.darnetal@publihdbdos.fr • Tél. 02 35 08 40 49

22 | Le Bulletin
Mardi 22 avril 2014